

# Muspika Jelbuk Hadiri Deklarasi Bersama, Dalam Mewujudkan Pilkada Yang Damai dan Kondusif

Siswandi - [JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID](http://JEMBER.INDONESIASATU.CO.ID)

Nov 28, 2020 - 14:23



**JEMBER** – Bertempat di Balai Kecamatan Jelbuk pada Jum'at 27/11/2020 dilaksanakan Deklarasi Pilkada Damai dan Do'a Bersama yang digelar oleh Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) Jelbuk, dalam rangka mewujudkan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Serentak yang Damai dan Kondusif yang

saat ini dalam tahapan kampanye calon.

Hadir pada kesempatan tersebut diantaranya Camat Jelbuk Regar Geane, Kapolsek Jelbuk Iptu Dwiko Sulistiono, Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Teguh Hariyanto, Ketua PPK Jelbuk Dwi Agustin, Ketua Panitia Pengawas Kecamatan (Panwascam) Yon Haryono, Koordinator Kecamatan Pemenangan/Tim Sukses dari seluruh pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati Jember, tokoh agama dan tokoh masyarakat.

Menyikapi kegiatan tersebut Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Teguh Hariyanto, saat dikonfirmasi pada Sabtu 28/11/2020 menyatakan, bahwa deklarasi yang dilaksanakan ini merupakan bagian dalam rangka membangun komitmen bersama dalam mewujudkan Pilkada yang damai dan kondusif, pilihan masyarakat boleh berbeda, tetapi persatuan dan kesatuan mari tetap kita jaga bersama.

Kemudian karena saat ini kita pada masa pandemi covid 19 dan sesuai ketentuan serta peraturannya Pilkada dilaksanakan dengan standart protokol kesehatan covid 19, sehingga semua kegiatan pentahapan Pilkada yang dijalankan wajib mematuhi protokol kesehatan covid 19, sehingga tahapan Pilkada tetap berjalan dengan sehat, tertib dan lancar, dalam mewujudkan Pilkada yang sehat, demokratis.

Selanjutnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf La Ode Muhammad Nurdin saat dikonfirmasi terkait kegiatan jajarannya tersebut menyatakan, bahwa dirinya sangat mengapresiasi upaya jajaran bersama aparat terkait dengan melaksanakan deklarasi bersama tersebut, karena kesuksesan Pilkada Serentak 2020 ini merupakan tanggung jawab bersama, sehingga perlu membangun komitmen bersama dalam mewujudkan Pilkada yang damai dan kondusif.

Untuk itu saya sudah menekankan kepada anggota jajaran untuk selalu mempedomani netralitas TNI, selanjutnya kepa masyarakat saya juga turut menghimbau mari kita sukseskan Pilkada 2020 dengan menggunakan hak pilihnya masing-masing untuk memilih calon pemimpin keinginan hati nurani masing-masing, Wujudkan Pilkada Jember yang sukses, sehat dan demoktaris. Tegas Dandim 0824/Jember. **(Siswandi)**